



12
AVR.
2018

🕒 de 11h à 12h

SÉMINAIRE

Le projet AURAGEN : présentation du projet et retombées attendues

Damien Sanlaville

Centre de Recherche en Neurosciences de Lyon

Dans le cadre du projet France Médecine Génomique annoncé par le Premier ministre en juin 2016, deux projets pilotes de plateformes de séquençage très haut débit ont été retenues : les projets SeqOIA (Paris-Île-de-France) et AURAGEN (région Auvergne Rhône Alpes). Après quelques rappels sur le contexte du plan France Médecine génomique, le projet AURAGEN sera détaillé avec ses 5 axes : pré analytique, analytique, post analytique, médico-économique et formation. Il s'agit d'un projet de génomique qui sera inclus dans le parcours de soins des patients présentant une maladie rare ou un cancer. Nous présenterons également les projets pilotes en lien avec le plan France médecine génomique et les retombées attendues tant au niveau diagnostique que de la recherche.